

**J E N E S Y S 2 . 0****韓国青少年グループ招へい研修団****実施団体：公益財団法人 大阪国際交流センター****訪問日程 平成25年9月24日（火）～10月3日（木）****1. プログラム概要**

「JENESYS2.0」の一環として、韓国内の中学生・高校生・大学生で構成された韓国青少年グループ招へい研修団45名が来日し、9月24日から10月3日までの9泊10日の日程で研修を行いました。（団長：金薫植（私・フジ）釜山国際交流財団 事務次長）

「JENESYS2.0」の主旨である「日本への関心の増進」、「日本的な価値への国際理解増進」を目的に、大阪の中小企業に関するレクチャーや町工場訪問、学校訪問やホームステイを通じた交流、文化体験、文化遺産見学等を行いました。

**2. 日程****9月24日（火）**

関西国際空港着、オリエンテーション

**25日（水）**

大阪府立生野高等学校訪問、パナソニックミュージアム松下幸之助歴史館見学、大阪城見学、NHK大阪放送局見学、道頓堀散策

**26日（木）**

上宮高等学校スポーツフェスタ参加、大阪市役所表敬訪問、大阪市立東洋陶磁美術館見学

**27日（金）**

日本綿業会館見学、講義・中小企業視察（テーマ：「大阪のモノづくり」）

**28日（土）**

ホームステイ対面式、ホームステイ

**29日（日）**

再集合、大阪市立晴明丘小学校自然園訪問（地域住民との交流会）

**30日（月）**

奈良市内視察（東大寺、若草山）、京都市内視察（清水寺）、南禅寺（座禅体験）

**10月1日（火）**

京都国際マンガミュージアム見学、京都市内視察（龍安寺・金閣寺・雨宝院・二条城）

**2日（水）**

インスタントラーメン発明記念館（カップラーメン作り体験）、大阪大学訪問、成果報告会

**3日（月）**

帰国（関西国際空港）

3. 写真

	
(日本語) 9月26日上宮高等学校 「スポーツフェスタ」参加 (京セラドーム大阪)(大阪市)	(日本語) 9月27日 日本綿業会館 (大阪市)
(韓国語) 9월 26일 우에노미야고등학교 체육대회「스포츠 페스타」참가 (교세라돔 오사카)(오사카시)	(韓国語) 9월 27일 일본멘업회관 (오사카시)
	
(日本語) 9月27日 講義(大阪市)	(日本語) 9月28日 ホームステイ対面式 (大阪市)
(韓国語) 9월 27일 강의(오사카시)	(韓国語) 9월 28일 홈스테이 대면식(오사카시)

	
(日本語) 9月29日 交流会(大阪市)	(日本語) 9月29日 交流会(大阪市)
(韓国語) 9월 29일 교류회(오사카시)	(韓国語) 9월 29일 교류회(오사카시)
	
(日本語) 10月2日 成果報告会(大阪市)	(日本語) 10月2日 成果報告会(大阪市)
(韓国語) 10월 2일 성과보고회(오사카시)	(韓国語) 10월 2일 성과보고회(오사카시)

#### 4. 参加者の感想

##### ◆印象的だったこと

##### ○学生との交流に関して

- ・今回の研修でホームステイや学校見学、住民との交流を通じていろいろな人に出会えた。
- ・このプログラムを通じて日本の学校の制度とサークルなどについて習うことができる時間になったし、ホームステイをして日本人のぬくもりと世話を感ずることができた。
- ・このプログラムを通じて、中・高・大学生たちが一緒に日本体験をしたことが一番意味深かったです。日本の様々な史跡を訪問し、日本の家庭を訪れたことは、日本という国と日本人のことをたくさん分るようになったと思う。

##### ○文化・歴史について

- ・文化探訪や企業見学でいろいろなことを学べる貴重な時間だった。これからの私の進路にいい動機になりそう。
- ・初めての大阪や京都というところで、媒体でしか見られなかったものやことを直接体験できて、忘れられない研修となった。
- ・様々な史跡や企業を探索し、学生交流などを通じて、日本の歴史と文化が絡み合った背景説話などを知ることができてよかったです。日本の文化を学ぶことだけでなく、共同生活についても知るきっかけとなった。

##### ○日本・日本人について

- ・企業探訪からホームステイまで日本のいろいろな姿が見られるいい経験だった。いろいろな文化交流をしているが、韓国とはまた違う日本、本当に近くて遠い国ということが、実感できた。研修団のみなさん、ホームステイの家族の皆さんとの大切な時間は、一生忘れられない思い出となった。
- ・初めてのホームステイだったが、日本人の家族と話しながら、韓国と日本の関係を深める時間が最も印象的だった。

##### ○その他

- ・初めての日本なので、不慣れで不思議なこともたくさんあった。しかし、ホームステイや文化探訪、企業見学など普段できない経験ができてとても楽しかった。
- ・前からずっと夢見ていた大阪、人生初めての大阪をこんなに充実できて、とても嬉しかった。京セラドームのグラウンドに入ったり、たくさんの日本の女子高生と交流したり、直接日本の家庭の温かさを感じることができた10日間、一生忘れられない大阪、大好きです。
- ・日本はもちろん、様々なことを学ぶことができました。専門通訳の方々の前で、未熟な実力でも通訳させていただく機会もあり、私にとって大事な時間だった。
- ・本でみた日本の姿を直接体験することで、もっと多くのことを学ぶことができました。そしてこのすべてを準備してくださった関係者の方々に感謝したい。
- ・今回の研修団は、中学生から大学生まで参加し、幅広い絆を築くことができ、とてもよかったです。また日本文化を感じることができた意味深い時間でした。これからも機会があれば日本へ行きたい。
- ・旅行では経験できないホームステイ、企業訪問、座禅体験など自分の視野を広げるいい経験でし

た。今回の研修を通じて自分自身、そして社会のためにこの経験を活かしていきたい。

◆自国の人に伝えたいこと

- ・もっと交流を深めることがお互いの理解につながると思う。